

# えいなん

弥富市立栄南小学校  
学校通信 No. 30  
令和6年10月2日



## 避難訓練 9月24日(火)

最近は災害のニュースが多く、胸が痛みます。地震・豪雨など石川の方々のつらい気持ちはいかばかりでしょうか。私たちも人ごとではありません。いつ・どこで・どんな災害が起こるか分かりません。事前の備えが大切です。学校では大規模地震が起きた場合や津波警報が出された場合に備えて、災害の情報が入ったときの対応・ライフジャケットの着方・展望台への避難の訓練をしています。ご家庭でも災害に備えて話し合いをして、もしもに備えてください。



## 3年生校外学習(Yストア佐古木店) 9月26日(木)



社会科の「お店ではたらく人びと」の学習でYストアの見学に行きました。はじめに、店長さんの案内で普段見ることができないスーパーマーケットの裏側を見させてもらいました。特大の冷蔵庫にみんなで入って大興奮でした。その後、お店の工夫を探しに店内で班分散し、写真を撮ったり、インタビューをしたりしました。最後に買い物をして、笑顔で買ったものを教えてくれました。



## 教育実習生が来ました！



9月30日(月)から10月18日(金)までの3週間、愛知教育大学から実習生が来ました。教育実習とは将来先生になりたい大学生が小学校などの実際の現場で勉強することです。

今回は岩田先生の指導のもと6年生と一緒に勉強します。



\*\*\*\*\*先生

国語は苦手な教科でしたが、弥富中学校のときにお世話になった国語の先生のおかげで国語が得意になりました。

あの先生のような先生になりたいです。